

PERS

Polsek Lelea Rutin Patroli Malam Demi Menjamin Kondisi Kamtibmas Yang Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 24, 2023 - 03:03



Polsek Lelea Rutin Patroli Malam Demi Menjamin Kondisi Kamtibmas Yang Kondusif

Indramayu - Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan

patroli malam secara rutin sebagai upaya untuk menjamin kondisi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya. Minggu (23/07/2023)

Dengan patroli yang intensif di malam hari, petugas kepolisian berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat dan mencegah potensi terjadinya kejahatan jalanan.

Dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, petugas dari Polsek Lelea aktif berpatroli di berbagai titik strategis yang rawan kejahatan.

Keberadaan polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan efek pencegahan dan memberikan rasa aman bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo mengungkapkan pentingnya patroli malam dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

"Kami terus berupaya hadir di malam hari untuk memberikan perlindungan dan mengawasi wilayah agar tetap aman dari potensi kejahatan. Patroli adalah salah satu cara efektif dalam mencegah dan menekan angka kejahatan," ujar IPTU Sunaryo, Senin (24/07/2023)

Dalam patroli malam ini, petugas kepolisian secara intensif mengawasi kawasan pemukiman warga, jalan-jalan sepi yang minim penerangan dan daerah yang sering menjadi sasaran kejahatan.

Selain itu, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat untuk mendengarkan keluhan dan memberikan pesan-pesan kamtibmas.

IPTU Sunaryo menegaskan bahwa Polsek Lelea akan terus berkomitmen untuk menjaga kamtibmas.

Patroli malam akan terus dilaksanakan sebagai bentuk dedikasi polisi dalam melindungi dan melayani masyarakat.

"Dengan patroli malam yang rutin dan komitmen yang kuat dari kami, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah dapat ditekan dan memberikan rasa aman serta kenyamanan bagi seluruh masyarakat." Harap IPTU Sunaryo.